

Communiqué de presse
8 décembre 2023, à Lyon

Patricia Dudonné élue Présidente de l'AURA Hlm

Patricia Dudonné, Directrice générale de la Société Dauphinoise pour l'Habitat en Isère (SDH) a été élue – à l'issue de l'Assemblée Générale Ordinaire du 8 décembre 2023 – Présidente de l'AURA Hlm, pour un mandat de 3 ans (2024/2026).

Patricia Dudonné est diplômée d'un DESS Urbanisme et Aménagement. Elle a travaillé 10 ans en bureau d'études logement et aménagement à Annecy, puis 6 ans dans un EPCI en Haute-Savoie, en tant que Directrice des services et Responsable des politiques de logement. Elle a ensuite été Directrice d'un CIL durant 8 ans à Grenoble, puis Lyon. Depuis 7 ans, elle est Directrice générale d'une ESH à Grenoble (la Société Dauphinoise pour l'Habitat), Conseillère fédérale de la fédération des ESH, administratrice à l'AURA Hlm et Présidente d'Absise (Association des bailleurs de l'Isère) depuis 2022 et jusqu'en 2024.

Patricia Dudonné succède à Marc Gomez, Directeur général de Dynacité (Office Public de l'Habitat du département de l'Ain) et Président de l'AURA Hlm de 2021 à 2023. Elle souhaite rester dans la continuité du projet stratégique de la précédente mandature et continuera à porter les trois ambitions majeures de l'AURA Hlm qui restent d'actualité : **Être influenceur des politiques publiques – Être accélérateur d'innovation – Faire alliance pour démultiplier l'impact.**

Elle souhaite, pour chacune de ces ambitions, avec l'aide des membres du Bureau - composé de Jean-Noël Freixinos, Directeur général de GrandLyon Habitat en qualité de 1^{er} Vice-président, Anne Warsmann, Directrice générale de 3F Immobilière Rhône-Alpes en qualité de 2^e Vice-présidente, Marie Laure Vuittenez, Directrice générale de Habitat et Métropole Saint-Etienne en qualité de 3^e Vice-présidente, Sophie Matrat, Présidente du directoire ICF Habitat Sud-Est Méditerranée en qualité de Secrétaire et Philippe Bayssade, Directeur général d'Auvergne Habitat en qualité de Trésorier - **enrichir la feuille de route de l'AURA Hlm par de nouveaux chantiers tout en renforçant certains dossiers ou livrables. Il s'agira aussi de répondre aux nouvelles exigences en matière de climat, mais également en matière d'actions et de gestion des populations plurielles auxquelles les bailleurs doivent apporter des solutions, afin de favoriser l'accès au logement en locatif comme en accession à la propriété, tout en innovant.**

« En effet, les mutations économiques, environnementales, sociétales sont sans précédent. Les solutions d'hier ne sont pas toujours suffisantes et l'innovation ou l'expérimentation doit être au cœur de nos enjeux » - Patricia Dudonné, Présidente de l'AURA Hlm

La composition du nouveau Conseil d'Administration qui compte 28 membres, a aussi été validée lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'AURA Hlm du 8 décembre 2023. Sa gouvernance est plurielle, marquée par une volonté d'avoir, au sein de l'organe décisionnel de l'association, des représentants de tous les territoires (départements) et des représentants organismes Hlm des Métropoles de la région, ainsi que de l'ensemble des familles Hlm.

« Ce nouveau mandat au sein de l'AURA Hlm s'inscrit dans des crises toujours plus fortes et nombreuses auxquelles se rajoutent des enjeux de ressources humaines sans commune mesure avec ce que nous avons vécu jusqu'alors. Ce sujet de l'emploi et de la ressource est au cœur des préoccupations de tous les dirigeants d'entreprises privées comme publiques. En outre, la question de l'affectio societatis reste un sujet qu'il nous faut vérifier en continu dans nos travaux interbailleurs à l'échelle régionale et infra régionale de notre organisation. L'intérêt commun de nos organismes doit guider nos échanges pour réussir collectivement et faire face à des environnements en forte mutation. Il faut poursuivre nos collaborations et faire alliance avec l'ensemble des acteurs de l'habitat. Nous avons besoin que les collectivités de notre région soient entendues afin d'expérimenter de nouvelles voies en matière de différenciation et d'expérimentation. » – Patricia Dudonné, Présidente de l'AURA Hlm

A PROPOS DE L'AURA Hlm

L'AURA Hlm regroupe 86 organismes de logement social de la région Auvergne-Rhône-Alpes, représentant 10 000 salariés. Le parc locatif social compte plus de 585 000 logements locatifs sociaux répartis sur les 12 départements de la région, avec 1,3 million de personnes logées. L'AURA Hlm articule ses missions autour de 4 axes stratégiques régionaux et infrarégionaux : • L'animation professionnelle pour répondre aux besoins des adhérents • Les partenariats pour favoriser les coopérations au cœur des territoires • La ressource afin d'anticiper les mutations • La coordination et l'appui aux interbailleurs infrarégionaux afin de répondre collectivement aux enjeux des territoires.

Pour en savoir plus : <https://aura-hlm.org> – LinkedIn @AURA Hlm - Contacts presse : Aïcha Mouhaddab - 06 12 19 87 32 - a.mouhaddab@aura-hlm.org – Chloé Giraud - 06 15 25 78 15 – c.giraud@aura-hlm.org